

Der Weser-Fährbetrieb ist auch in Großenwieden ab sofort wieder aufgenommen worden

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 16. Januar 2018 um 17:16 Uhr

Wasserpegel ist gefallen

Der Weser-Fährbetrieb ist auch in Großenwieden ab sofort wieder aufgenommen worden

Dienstag 16. Januar 2018 - Großenwieden (wbn). Die Hochwassersituation an der Weser hat sich in den letzten Tagen deutlich entspannt.

Deshalb kommt aus Großenwieden die gute Nachricht, dass die dortige Weserfähre wieder in Betrieb genommen worden ist. Dies hat die Pressesprecherin des Landkreises Hameln-Pyrmont Sandra Lummitsch heute mitgeteilt.

Fortsetzung vonb Seite 1

Aufgrund der unbeständigen Wetterlage weist die Landkreissprecherin jedoch darauf hin, dass kurzfristige Einstellungen des Fährbetriebes nicht ausgeschlossen werden können.